

## Conseil d'école de l'école Alexandre-Taché

# Procès-verbal 7 mars 2013 à 18h30

**Présences :** Lise Roy-Maxwell, Marcel Ouellette, Sandra Boudreault, Nicole Viel, Maggie Cournoyer, Thérèse Pomerleau, Clément Lapointe, Monique Pouliot, Bénédicte Létourneau, Manon Turcotte, Manon Kulay, Ephrem Buki et Corinne Sunderman.

Absence: Katherine Deren.

Invitées spéciales : Ginette Martel (CSCN) et Gillian Anderson (FPFA).

#### 1. Mot de bienvenue et prière

Lise Roy-Maxwell souhaite la bienvenue à tous et récite une prière.

#### 2. Adoption de l'ordre du jour

Maggie Cournoyer propose l'adoption de l'ordre du jour tel que présenté. Appuyé par Monique Pouliot par et adopté à l'unanimité.

#### 3. Présentation du Conseil scolaire, madame Ginette Martel, conseillère

Elle revient sur le 5 à 7 du CSCN qui a eu lieu au Colloque de la FPFA en novembre 2012. Elle nous résume les bonnes pratiques ainsi que les préoccupations des conseils d'école. Il est aussi question de ce que le CSCN peut faire pour nous aider et ce que nous pouvons faire en tant que conseil d'école pour appuyer le CSCN.

Monsieur Ouellette apporte le point des Rendez-vous fou à Madame Martel. Il apprécie que le Conseil soit revenu sur sa décision l'année dernière.

Madame Maxwell explique que pour les examens de diplômes en 12<sup>e</sup> année, l'examen final compte pour 50% de la note sur le bulletin. Elle se demande si le Ministre pense revoir cela? Nous sommes la seule province au Canada où c'est 50% (valeur de 30% au Québec). C'est une grosse source de stress autant pour les élèves que pour les enseignants. En tant que Conseil d'école, comment est-ce qu'on peut mettre de la pression sur ce dossier? Thérèse Pomerleau aimerait qu'on s'informe davantage sur le sujet et que le Conseil d'école fasse un suivi sur ce point lors de la prochaine réunion. Madame Martel en discutera avec Monsieur Lemire et enverra un courriel à Madame Maxwell.

### 4. Qu'est-ce que je fais ici ? Q & R avec la vice-présidente de la FPFA, Gillian Anderson

Madame Anderson nous explique les 3 grands rôles de la Fédération des parents francophones en Alberta: Représenter les parents francophones auprès du ministre de l'Éducation, appuyer les parents sur de nombreux sujets et représenter les comités de parents. La FPFA offre aussi 5 ateliers aux conseils d'écoles. Pour plus d'info, on peut consulter leur site web: <a href="https://www.fpfa.ab.ca">www.fpfa.ab.ca</a>. Elle nous suggère fortement de suivre 1 ou plusieurs ateliers. Ils sont là pour nous aider. 8 personnes siègent sur le CA de la FPFA. Monsieur Ouellette demande des éclaircissements au sujet de la vision/mission des conseils d'écoles. Madame Anderson suggère que comme école francophone, le plus d'informations écrites que nous avons sur notre école ne peut qu'être bénéfique pour nous.

### 5. Adoption du procès-verbal de la dernière réunion

Maggie Cournoyer propose l'adoption du procès-verbal de la dernière réunion tel que présenté. Appuyé par Clément Lapointe et adopté à l'unanimité.

#### 6. Rapport des enseignants

Aucune mise à jour puisque madame Katherine Deren est absente.

#### 7. Rapport de la présidente

- 7.1 Rendez-vous fou : Nos élèves seront jumelés avec l'école Citadelle comme par le passé. C'est une bonne nouvelle.
- 7.2 <u>Coordonnées des membres sur le site web de l'école</u> : Après discussion, les parents pensent que seul le courriel de la présidence devrait apparaître sur le site web.
- 7.3 Examens de diplôme : Voir le point #3.

#### 8. Rapport de la direction

Point remis à la prochaine réunion.

Madame Viel se questionne sur les portes-ouvertes la semaine prochaine, est-ce que ça nous concerne ? Monsieur Ouellette précise que les parents visés sont particulièrement les nouveaux parents ainsi que ceux pour les enfants de 7<sup>e</sup> année ou de 10<sup>e</sup> année. Tous les autres sont évidemment les bienvenus mais ils n'obtiendront pas nécessairement de nouvelles informations.

### 9. Sous-comité pour une nouvelle école d'équivalence pour AT - Mise à jour - Budget provincial

Le budget annonce des coupures en éducation... Grève des enseignants, on va commencer à en attendre parler c'est certain... Les enseignants ne seront pas gagnants d'aucune façon... Aucune annonce pour l'instant pour ce qui est des infrastructures.

#### 10. Présentation sur la drogue-Sonia Longpré d'Alberta Health Services

Sandra Boudreault a entendu de très bons commentaires sur cette dame et se demande si elle viendra faire une présentation à AT. Madame Longpré fait 2 présentations : Une destinée aux jeunes et une autre destinée aux parents uniquement. Certains pensent que les écoles qui ont eu la visite de cette dame font partie du Projet Espoir. Thérèse Pomerleau se demande pourquoi le Projet Espoir n'est pas dans notre école, que doit-on faire pour y avoir droit ? Nous ne sommes pas certain qui finance ce projet, peut-être Alberta Health Services ? Monsieur Ouellette fera un suivi làdessus.

#### 11. Mission/Vision

Manon Turcotte et Thérèse Pomerleau ont commencé à travailler sur la mission/vision pour notre conseil d'école. Elles résument les nombreux points qui ont été discutés : Pourquoi AT existe ? Il faut s'assurer d'être entendu. Est-ce que nos jeunes sont fiers de leur école ? Sont-ils excités de venir à AT ? Nous vivons seulement de jour en jour, nous n'avons aucun plan d'avenir, quelles levées de fonds voulons-nous faire ? Qu'est-ce que les parents veulent pour notre école ? On veut que notre école fasse plus, il faut avancer et non faire du sur place, il faut se faire identifier comme école spéciale... Clément Lapointe aimerait qu'on fasse un remue-méninge avec nos jeunes comme première étape. Ça prend un facilitateur qui fasse le processus avec les élèves et une autre fois avec les enseignants. C'est ça qui va nous unir, il ne faut pas décider pour nos enfants. Nous sommes une bonne école mais on ne fait qu'exister. Ça prend plus, ça prend des projets... Monsieur Ouellette fera de la recherche là-dessus. Thérèse Pomerleau aimerait améliorer le rendement scolaire de nos jeunes, qu'ils soient fiers de leurs résultats scolaires...

Comme exemple d'une idée d'un projet, on visionne *The Bully Project* (vient avec toute sorte de matériel pour les élèves). Les élèves peuvent se mettre ensemble pour combattre l'intimidation. Qu'est-ce qu'on peut faire pour créer un meilleur environnement.

Point à revenir à la prochaine réunion.

de la FPFA pour nous aider.	
<b>13.Varia</b> Aucun.	
14. Date de la prochaine réunion Le 4 avril 2013 à 18h30.	
15. Clôture de la réunion	
Clément Lapointe propose la fermeture de l'assemblée à 20h30. l'unanimité.	Appuyé par Thérèse Pomerleau et adopté à
Accepté par :	
Lise Roy-Maxwell, présidente	Sandra Boudreault, secrétaire

Thérèse Pomerleau, Manon Turcotte et Lise Roy-Maxwell aimerait travailler là-dessus. Ce serait bien d'avoir quelqu'un

12.Procédures